



CASA DEL CASTRIL.
 Uno de tantos palacios
 en que la arquitectura
 conjuntó labores de or-
 febre y sueños de
 poetas.

Alcázar: La Alhambra, así llamada por la tierra roja, sobre la que asienta. Desde sus murallas pueden defenderse perfectamente los contornos; gloria inmensa es la de los Reyes Católicos, el haberla conquistado del poder musulmán en un difícil asedio por las privaciones y por las armas, conquista con que dió fin el poder musulmán

en España después de ocho siglos de dominación, el 2 de enero de 1492.

«Sobre La Alhambra, la Torre», del tercer verso, se refiere a la Torre de la Vela, construída después de la conquista, para desde ella ejercer la vigilancia o vela, previniendo así los peligros que pudieran acechar a la ciudad; por la campana, que nos